Los abogados tras el acuerdo de Cornershop y Cencosud

Por: | Publicado: Domingo 16 de agosto de 2020 a las 04:00 hrs.













Compartir











El deal se cerró el miércoles en la noche. Pero las negociaciones comenzaron en julio, cuando Walmart comunicó a Cornershop que terminaría con el contrato para enfocarse en el desarrollo de un canal de e-commerce propio. Si bien las conversaciones entre la tecnológica y Cencosud eran permanentes, se intensificaron en el último mes. Por el lado del retailer participó Horst Paulman, el CEO Matías Videla y el gerente de Transformación Digital y e-commerce Daniel Güell. La compañía fue representada por el abogado Cristián Fabres, socio de Ried Fabres. Desde la app, participaron Oskar Hjertonsson y Juan Pablo Cuevas, ambos fundadores, y fueron asesorados por el abogado Matías Zegers, socio del estudio DLA Piper.